

Unentschieden wäre gerecht gewesen gegen Schwerz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. November 2015 um 21:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. November 2015 um 13:28 Uhr

Beginnen wir mit der Überschrift: "Ein Unentschieden wäre gerecht gewesen". Das unterstützen schon

allein acht 5-Satz-Ergebnisse, die mit jeweils vier Erfolgen für jede Mannschaft endeten. Ja um welche Mannschaften handelte es sich denn am Nachmittag, dem 21. November 2015 in der Teutschenthaler Sporthalle. Es waren zwei von drei ungeschlagenen Mannschaften in der bisherigen Saison der Landesliga Halle, den jeweiligen ersten Mannschaften der SG Eisdorf und der SG Aufbau Schwerz.



Enthält ein Duell zwischen Eisdorf und Schwerz schon automatisch viel Zündstoff, so erfuhr die diesjährige Begegnung auch noch eine qualitative Erhöhung, denn Schwerz hatte sich vor Beginn der neuen Punktspielsaison mit Christian Kühne, David Meyer und Stefan Nowak verstärkt. Alle drei Akteure kamen von SV Francke 08 und spielten in der vergangenen Saison in der Verbandsliga.

Unentschieden wäre gerecht gewesen gegen Schwerz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. November 2015 um 21:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. November 2015 um 13:28 Uhr

Die Mannschaft aus Schwerz, die eine Begegnungen gegen Eisdorf nie auf die leichte Schulter nimmt, kam zum Auswärtsspiel mit gefühlten 50 Anhängern ihrer Mannschaft. Lt. Schwerzer Homepage waren es aber nur 26. Obwohl auch zahlreiche Eisdorfer Anhänger ihre Mannschaft anfeuerten waren die Schwerzer klar im Vorteil.

Und bevor ich in die Details dieser spannenden Begegnung gehe, ist wahrscheinlich noch eine rekordverdächtige Spielzeit einer einzigen Begegnung zu vermelden. Am Samstag wurde sage und schreibe vier Stunden und 45 Minuten (!!!), ohne große Pausen, gespielt. Dabei wurde das 1. Einzel bereits angefangen, als noch das 3. Doppel aktiv war.

Es wurde ein jederzeit spannendes Spiel, dass von beiden Parteien fair geführt wurde.

Alle drei Doppelspiele mussten bereits über fünf Sätze gehen, um einen Sieger zu ermitteln.

Unentschieden wäre gerecht gewesen gegen Scherz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. November 2015 um 21:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. November 2015 um 13:28 Uhr



günstig für die Gastgeber, die im ersten Satz mit 11:7 gewinnen konnten. Im zweiten Satz führte die deutsche Mannschaft mit 11:7, wurde aber im dritten Satz von den Gästen mit 11:7 geschlagen. Im vierten Satz gewann die deutsche Mannschaft mit 11:7. Das Spiel endete mit einem Unentschieden 3:3 Sätzen.

Unentschieden wäre gerecht gewesen gegen Schwerz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 22. November 2015 um 21:11 Uhr - Aktualisiert Montag, den 23. November 2015 um 13:28 Uhr

